



asociación andaluza
ingenieros de telecomunicación
asitano - andalucía occidental

Queridos amigos y compañeros:

Como hace 15 días con el Colegio, el proceso de renovación de nuestra institución asociativa se ha cerrado.

En el día de ayer, y reunida la mesa electoral, dio por válida la única candidatura presentada.

Desde este momento dejo de ser vuestro Presidente para convertirme en un ingeniero de base más, que sin ninguna duda va a seguir peleando por nuestro concepto y modelo asociativo.

Entiendo que la Asociación debe ser el lugar de encuentro de todos nosotros y donde el servicio hacia los asociados sea su único objetivo. Se deberá seguir desarrollando y evolucionando y sobre todo trabajando, para lograr que los objetivos propuestos redunden en un mejor servicio.

Sólo agradeceros el apoyo que he recibido durante todos estos años, agradecer a mi Junta el empeño que ha puesto por intentar hacer las cosas cada día mejor, y desearle a la nueva Junta de Gobierno todos los éxitos que se merece y que seguro obtendrá.

Ayudémosles en este sentido, y hagamos que ASITANO sea parte nuestra y que se alcance lo que a todos nos gustaría que fuera.

Un abrazo muy grande.

Paco Vicente